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НА ОСНОВЕ  ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА

В ДРУЖБЕ С
На заводе «Сланцы» в пер-

вом году десятой пятилетки

успешно выполняется , план

внедрения новой техники, от

которого запланировано полу-

чить экономию свыше 400.000
рублей.

Весь контроль за внедрени-

ем технологических новшеств

осуществляет техиичеакий от-

дел завода и главный инже-

нер А. А. Павлов. Парт-
ком завода неоднократно об-
суждал этот вопрос иа своих

заседаниях, а в ведущих тех-

нологических цехах его рас-
сматривали на цеховых пар-

тийных собраниях.
В текущем году на заводе

внедрен    в    производство ряд

ВОЗЬМИ
В ПРИМЕР

Подводя итоги социалисти-

ческого соревнования между

бригадами и звеньями за ав-

густ, заводской комитет проф-
союза комбината «Стройде-
таль» присудил первые места

бригадам оон-овтого и вспомю-

гательного производства: сре-

ди них бригаде формовщиков
В. А. Лебедева из цеха ячеи-

стых бетонов и М. М. Никан-
дрова из механического цеха.

Вторые места присуждены

бригадам А. Н. Иванова из

столярного цеха и бригаде
А. М. Никифор-ова , из отдела

"главного энергетика. Первенст-
во держат звенья формовщи-
ков Н. П. Мурашкинюй и В. Е.
Ивановой.

Показатели у победителей
высокие —^ от 110 до 125 про-

центов выработки при хоро-

шем качестве.

Но в равных условиях Ю
бригад и звеньев в августе не

выполнили плЗн", плетутся и в

сентябре, тянут коллектив ком-

бината назад. Причины — про-

стои, низкая организация тру-

да.

Равняясь .на' передовиков,

звено формовщиков В. М. Ку-
стова на формовке железобе-
тонных -изделий при плане ■ 22
кубометра довело выработку-
до 44 кубометров. С этим зве-

ном рядом работает передов-ое

звено, руководимое ударником
каммунистического труда В. Е.
Ивановой, которое ежедневно

выполняет задание на ПО —

1 15 процентов при хорошем ка-

честв е„

В. Е. Иванова — старая кад-

ровая рабочая, знающая все
тонкости дела. Свои знания

она передает молодым рабо-
чим. Хорошо с ней в звене ра-

ботает молодой формовщик
Г. Ф. Титов.

Всегда отлично работают
звено формовщиков Е. В. Кир-
пичниковой и звено маляров

М. Н. Юрченко.
Можно привести еще один

пример использования личного

резерва. На разгрузочной пло-

щадке заполнителей часто про-

стаивают «вертушки» из-за не-

подготовленности габаритов и

разгрузочной площадки. На
тешологичеоком процессе в ос-

новном работает два прейфера,
которые засыпают щебень и

гравий -в бункера бетонного
узла. Они же должны зачи-

щать габариты и готовить пло-

щадку. Но, как всегда, когда

речь идет о подготовке габа-
ритов и площадки, краяовщи-
ки ссылаются на занятость и

продолжают засыпать бунке-
ра. А вот на днях молодая

крановщица грейферного кра-

на Алла Мальцева, работая на

одном кране, выполнила двой-
ную норму на технологиче-
оиом процессе бетонного узла
и сумела зачистить габариты.
Это говорит о, том, что резер-

вы есть у каждого рабочего, в

каждом коллективе. Равняться
только на передовых— это на-

ша общая задача.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ НАШЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭШЮЕКТИВНОСТИ
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

Комсомолку Нину Гагаеву швеи-мотористки фи-
лиала объединения «Маяк» избрали профгрупор-
гом. С большой ответственностью она относится к

выполнению этого общественного поручения, осо-

бенно много внимания уделяет социалистическому

соревнованию. И сама Нина показывает пример в

труде. Она работает на специальной машине, кото-

рая делает двойной шов. Это требует особого ма-

стерства и внимания.

Комсомолка освоила несколько смежных опера-

ций, нормы выработки выполняет на 120 — 130 про-

центов.

НА СНИМКЕ: Н. Гагаева.     ^

Фото О. Германа.

ценных новшеств. В числе их

следует отметить получение

дубителя из фракции фен-слов
с температурой выкипа свыше

295 градусов, внедрение про-

мышленной схемы производст-

ва мастики сланцевой уплот-

няющей, что даст большую
экономическую выгоду.

Внедрение в газогенератор-

ном цехе передовой техноло-

гии переработки сланца с при-

менением новых горелочных

устройств повысит выход смо-

лы и проиэводнтелыность каж-

дого газогенератора. Экономи-
ческий эффект от этого новше-

ства   составит   116.000  рублей.

Планом предусмотрено мно-

го мероприятий по внедрению

передовой технологии, механи-

зации и автоматизации произ-

водства. Сжигание избытков
генераторного газа совместно

со сланцем в топках котлов

теплоэлектроцентрали, напри-

мер, предотвратит от загрязне-

ния воздушный бассейн и даст

экономический эффект свыше

57.000 рублей в год. Сейчас пе-

реведены на совместное сжи-

гание два паровых котла и н?

очереди — третий -котел.

Нынче на заводе выполняет-

ся большой объем работ по

стандартизации и повышению

технического уровня выпускае-

мой продукции. Сейчас 14 ви-

дам продукции присвоена пер-

вая категория качества и двум

видам (бензолу и толуолу) —

государственный Знак качест-

ва.

А. ЕФРЕМОВА,
начальник технического от-

дела завода «Сланцы».

ПРОСТОЙ
Коллектив погрузочно-

транспортного управления

объединения «Ленинград-
сланец» успешно выполня-

ет свои повышенные годо-

вые социалистияеские обя-
зательства. В августе же-

лезнодорожники полностью

выполнили задание по пе-

ревозке грузов и сократили

простой вагонов на ОД ча-

са.

Хороших трудовых пока-

зателей достиг коллектив

службы подвижного состава

(начальник А. И. Игнать-
ев). Здесь высокой выработ-
кой славится передовая ло-

комотивная бригада, кото-

рую возглавляет старший
машинист А. В. Иванов. В
бригаде 10 человек, все они

заняты на перевозке слан-

ца, строительного щебня и

доставке горной породы в

отвалы. Среднее выполне-

ние норм выработки по

бригаде составляет 124
процента.

В коллективе грузовой

службы (начальник П. К.

Голякова) в числе передо-

виков соревнования назы-

вают старших приемосдат-

чиков грузов Т. М. Василь-

ченко, Г. В. Гаврилову,

Л. Е! Вашлыкову-

Острый   сигнал

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
НЕ ВЫПОЛНЯЮТСЯ

Коллектив монтажного участка

№ 1 первого Ленинградского мон-

тажного управления треста «Сев-
запэлектромонтаж» ведет работы
на всех строительных объектах
треста № 63. Кроме того, прямые
договоры связывают монтажников

с регенератным, цементным, слан-

цеперерабатывающим заводами,

совхозами района. Электромон-
тажники неилохб справлялись      с

плановыми задачами. Программу ден прекратить работы на объек-
-первого квартала этого года пере- тах этих предприятий,
выполвили на 18,1 процента, а вто-

рого — на 7 процеятов. Стремле-
ние работать с опережением гра-

фика понятно — ведь коллектив

решил вытолиить годовой план к

25 декабря, освоить к этому вре-

мени 804 тысячи рублей.

Высоких показателей в труде
добиваются коллективы электро-

монтажников прорабского участка,
руководимого Г. С. Платоновым,
и электрослесарей механосборочно-
го участка, который возглавляет
Н. Ф. Зевамин. Они внесли боль-
шой вклад в успешное выполнение
планов и обязательств.

Но эти обязательства сейчас на-
ходятся под угрозой срыва. На-
чальник участка С. Д. Гапон-ов,
рассказывая о делах коллектива,
подчеркнул, что темпы могли быть
намного выше, если бы генераль^-
ный подрядчик — строительный
трест № 63 — своевременно пред-

ставлял фронты работ.   Из-за не-

подготовленное т и

объектов   к   веде-
нию     электромон-

тажных   работ пе-

риодически   не вы-

полняется       план.

Сейчас к стройтре-
сту      предъявлена

штрафная санкция

на       41      тысячу

рублей,    а трест    «Севзапэлектро-
монтаж» снял с плана произв-одст-

веиного участка объем   работ   по

капитальному     строительству   на

300 тысяч рублей.
Сложно складываются отноше-

ния с комбинатом «Стройдеталь»,
сланцеперерабатывающим и це-
ментным заводами. Они своевре-

менно не оплачивают выполненные

объемы.  Поэтому участок выну-ж

В связи с этим коллектив не мо-

жет выполнять взятые обязатель-
ства.                  В. МИХАЙЛОВ,

рабкор.

ПОБЕДИЛ   СЫРЬЕВОЙ   ЦЕХ   №  2
Профсоюзный комитет цементного завода подвел итоги соревно-

вания за август среди основных и вопомогательиых цехов, коллекти--

вюв омен и брнпад. Первое место по основным цехам присуждено
коллективу сырьевого цеха № 2 (начальник В. М. Голубев). План,
августа по выпуску продукции здесь выполнен на 101,4 процента,

по произв-одителыности труда — на 107,5. За высокие производст-
венные показатели коллеитиву присуждены переходящее Красное
знамя и денежная премия.

Первенство среди техиологических омен зашила смена мастера

В. И. Быкова из сырьевого цеха № 2.

Г О Р О Д — С Е Л У

ПОСТРОЕН     КОРМОЦЕХ
Коллективы ремоитно-механического и ремонтно-строительного

цехов завода «Сланцы» постоянно оказывают шефскую помощь сов-

хозам фирмы «Родина» в техническом оборудован ни строящихся

жмвотшоводческих комплексов. В сентябре они завершили монтаж

оборудования цеха по приготовлению кормов в деревне Поречье
совхоза «Осыминский». Часть оборудования коллектив рем,онтно-ме-

ханического цеха изготовил своими силами. На совхозной стройке
отличилась бригада слесарей А. С. Львова.

ВИТОК ЗА   ВИТКОМ
ЦЕНТР УПРАВЛЕНИЯ ПО-

ЛЕТОМ, 20 сентября. (ТАСС).
К 12 часам московского вре-

мени космический корабль

«Союз-22» совершил 80 обо-

ротов вокруг Земли.
В программе шестого рабоче-

го дня космонавтов В. Быков-
ского и В. Аксенова, начавше-

гося сегодня в 5 часов 40 ми-

нут утра, — фотографирование

поверхности Земли в интересах

различных отраслей науки и

народного хозяйства. С по-

мощью многозональной фото-

аппаратуры экипаж продолжа-

ет съемку отдельных районов
Советского Союза. В начале

дня космонавты фотографиро-

вали северо-восточную часть

территории нашей страны. За-
тем фотосъемка выполнялась

над районами Сибири и евро-

пейской части Советского Сою-
за.

Успешно выполняется про-

грамма научных исследований.
Экипаж продолжает экспери-

менты с биологическими объ-
ектами и микроорганизмами,

изучаются особенности разви-

тия мальков рыб, высших ра-

стений.

Все бортовые системы ко-

рабля «Союз-22» функциони-

руют нормально. Самочувствие

товарищей Быковского и Аксе-

нова хорошее. Работа на около-

земной орбите продолжается.
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ПО  РОДНОЙ СТРАНЕ

П

ХЛЕБ КУСТАНАЯ

Богатый урожай выращен на
полях Кустанайской области. —

главной житницы Казахстана.
Особое внимание уделяется

здесь сортам сильной пшеницы,
поле которой — 3,5 миллиона

гектаров.

НА СНИМКЕ: обмолот вал-

ков пшеницы в ордена Ленина
совхозе «Краснопресненский».

Фото В. Давыдова
Фотохроника ТАСС

К ТАЙНАМ
МОРСКИХ ГЛУБИН
МУРМАНСК. На глубине до

двух километров может рабо-
тать новый гидростат — «Се-
вер-2». Этот аппарат передан

ученым полярного НИИ мор-

ского рыбного хозяйства, и
океанографии. Созданный кон-

структорами Ленинграда, он

напоминает по форме миниа-
тюрную подводную лодку, об-
ладает высокой маневрен-

ностью. Работать в нем могут

четыре человека.
Экспедиционный         корабль

«Одиссей» с «Севером-2» на

борту провел уже два рабочих
рейса. Гидронавты определяли

места скопления рыбы, вели

учет ее численности.

ТРУДОВОЙ ПУЛЬС
ЗЕЙСКОЙ ГЭС

ПОСЛБСЪЕЗДОВСКИИ период

* ' повсеместно характеризуется

ростом творческой активности. Ду-
шой, инициатора/ми социалистиче-

ского соревнования сланцевчан за
досрочное выполнение плановых
заданий 1976 года выступают пар-

тийные организации. По предло-

жению коммунистов коллектив ре-

генератного заво-

да в свои обяза-
тельства включил
ряд пунктов по ме-

ханизации произ-

водства. Трудя-
щиеся консервного

завода дали слово

освоить в 1976 го-

ду два вида новой
продукции.

Сейчас в город-
ской партийной организации

63 первичных партийных ор-
ганизации, 89 цеховых, из них

57) — с 'правами первичных -и
63 партгруппы. Первичные партий-
ные организации действуют в кол-

лективах различных отраслей на-
родного хозяйства, имеют свои

специфические задачи, условия ра-
боты. Вместе с тем каждая пар-
тийная организация, большая или
малочисленная, обязана быть орга-'

низатором, политическим руково-

дителем овоего коллектива при
решении производственных  задач.

Анализ деятельности предприя-
тий и организаций показывает,

что еще не все партийные органи-
зации активно влияют на повыше-
ние эффективности- производства.

Строительный трест № 63 в тече-

ние трех последних лет не выпол-
няет план подрядных работ как в

целом по району, так и по ряду
крулных промышленных предприя-
тий, в том числе по про-изводст-
венному объединению .«Ленинград-
сланец», сланцеперерабатывающе-
му заводу «Сланцы». 9 июля бюро
гормома партии обсудило работу
треста № 63 по повышению эф-
фективности и качества капиталь-

вого строительства. В постановле-
нии отмечалось, что в текущем го-
ду трест не выполнил плановые
задания первого полугодия. Бюро
отметило, что низкие показатели

_яв1ились результатом того, что в
работе партийной, профсоюзной,
комсомольской организаций- имеет-
ся ряд существенных недостатков.

В усилении партийного влияния

на решение хозяйственных задач,

повышении роли коммунистов в*
жизни коллективов необходимо
болбе действенно использовать пре-

доставленное уставом 'КПСС пер-
вичным организациям право конт-
роля деятельности администрации.

К сожалению, многими парторга-
низациями оно иополызуется дале-

ко не в полной мере. В нашем ар-

сенале достаточно проверенных,

эффективных средств и методов

действенного контроля. Особого
внимания требуют комиссии, соз-

даваемые партийными организа-

циями для осуществления правй
ионтрояя деятельности админист-

рации по отдельным    направлени-

ПАРТИЙНАЯ РАБОТА; ЭФФЕКТИВНОСТЬ, КАЧЕСТВО

ЗА ЛЕНИНСКИЙ стиль

АМУРСКАЯ ОБЛАСТЬ. Кол-
лектив Всесоюзной ударной
комсомольской стройки готовит

к пуску второй агрегат мощ-
ностью 215 тысяч киловатт. Он
будет поставлен под промыш-
ленную нагрузку на несколько

месяцев раньше намеченного

срока.

Между лучшими бригадами
строителей Зейской ГЭС раз-

вернулось социалистическое со-

ревнование за право участия в

пуске агрегата.

Достигнув проектной мощно-

сти, станция ежегодно будет
давать народному хозяйству
около 5 миллиардов киловатт-

часов электроэнергии.

НА СНИМКЕ: монтаж вто-

рого агрегата станции.

Фото В. Мариковского
Фотохроника ТАСС

ям. То, что этими -комиссиями

ряд партийных организаций не за-

нимается, подтверждается тем, что

при проведении отчетно-выборных
собраний, например, в СРСУ-6,
теплосети, ГПТУ -.1 5, 1ПМК-15 пар-

тийные комиссии контроля дея-

тельности администрации не изби-
рались. А избранные комиссии в

совхозах «Старопольский», «Ось-
ми-никий», в пассажирском авто-

прещпрнятии, строительном тресте

№63 не работают.
Линия на всемерное -повышение

уровня деятельности первичных

организаций, оказание действен-
ной помощи активу на местах

должны быть направлены в конеч-

ном счете на повышение роли и от-

вепственности коммунистов за осу-

ществление политики партии. Вы-
сокую активность проявляют чле-

ны партии на собраниях «О лич-

ном вкладе каждого коммуниста

а повышение эффективности и ка-

чества труда коллектива», которые

проходят сейчас. Более- половины

партийных организаций уже про-

вели такое собрание. На них наме-

чаются повышенные обязательст-
ва. Так, на собрании в торге ком-

мунисты Яковлева, Иванова, Фе-
дорова говорили о новых обяза-
тельствах, которые они принимают

в ответ на призыв Ленинградцев
«Высокое качество обслуживания
ооветского человека — гарантиру-

ем!». Хорошо подготовлены были
ообраиия в лесокомбинате, район-
ном объединении «Сельхозтехни-
ка», в совхозе «Аврора» и ' ряде

других организаций. Но такое

нельзя сказать о собраниях на це-

ментном заводе,         комбинате
«Стройдеталь», в лечобъединении,
пассажирском      автопредприятии.

Большое внимание на XXV съез-

де партия было уделено вопросам

развития партии, воэрастанию ее

роли в условиях развитого социа-

лизма. Сланцевская городская

партийная организация на 1 авгу-

ста насчитывала в своих рядах

3.0012 члена и 141 кандидата в чле-

ны КПСС. Как и в Целом в

КПСС, в ее социальном составе

ведущее место гаринадлежит рабо-
чему классу. , Увеличился прием в

партию инженерно-технических ра-

ботников. За полтора года приня-

то в -партию 76 инженеров, техни-

ков, специалистов сельского хо-

зяйства, учителей, врачей. Ряды
партийных организаций в основ-

ном пополнялись за счет тех спе-

циалистов, которые показали себя
настоящими вожаками коллекти-

вов, умело сочетают свои знания с

Организаторской работой. К их

числу можно отнести молодых спе-

циалистов В. В. Воинова — зам.

начальника участка буро-вэрыв-
ных работ на шахте № 3, С. И.
Абоимова — горного мастера шах-

ты «Ленинцр адская», Л. А. Кални-
ну — инженера планового отдела

объединения «Ленинградсланец»,
Т. И. Ковалеву — учителя школы

№ 12, А. М. Маркелова — управ-

лявощего объединением «■Сельхоз-
техника», С. В. Гром-ова — эконо-

миста ПМК-'Юа треста № 63 и

других.

Положительная
тенденция      роста

рядов   партии    за

счет лучшей части

молодежи.   Только
за    восемь    меся-

цев   текущего   го-

да       кандидатами
в     члены     КПСС
было  принято мо-

лодежи   в   возра-

сте до  30  лет 75
человек, комсомольцы   среди при-

нимаемых в КПСС сейчас состав-^

л-яют 69,8 процента.

Необходимо подчеркнуть важ-

ность практического осуществле-

ния требований XXV съезда пар-

тии о повышении значения канди-

датского стажа. Об актуальности

этого говорит, в частности, трт

факт, что только в 1976 году 8 че-

ловек не выдержали проверки во

время кандидатского стажа и не

были приняты в партию.

Наша партия" сегодня — это

большой, могучий организм. И
очень важно, чтобы все ее звенья

работали слаженно, активно и це-

леустремленно. Добиться этого

можно только неотступно приме-

няя ленинские нормы партийной
жизни и принцип демократическо-
го централизма.

В последние годы парткомы,
партбюро, партийные организации

немало сделали для улучшения

стиля своей рэботк. С каждым го-

дам все совершеннее становится

перспективное ■шнанироваяне. Осо-
бенно это заметно в парткоме объ-
единеиня           «Ленинградсланец»,
партбюро грузового автопредприи-

тия, совхоза «Аврора» и некото-

рых друш-х.

Для утверждения ленинского

стиля повышения уровня партий-
ного руноводства большое значе-

ние имеет усиление контроля и

проверки исполнения. Практика
показывает, что единство решения

и исполнения , в - отдельных пар-

тийных организациях достигался
Далеко не всегда. Например, на за-

седаниях парткома завода «Слан-
цы» ни в июне, ни 'в июле, ни в

августе не было информации о вы-

полнении ранее принятых реше-

ний; в «Теплосети» — с марта и-н-

формаций нет; в лесхозе — с фев-'
раля; в цехе майоликовых изделий
— с марта. Плохо информируют
коммунистов в партийных органи-

зациях хлеболдамбината, комбннатч
«Стройдеталь», гормолокозавода,

ПМК-15, в строительном тресте

№ 63, пассажирском автопред-

приятии.

Указания XXV съезда КПСС о

совершенствовании контроля и

проверки исполнения требуют кон-

кретных дел. Надо повышать от-

ветственность каждого партийно-
го, советского, хозяйственного ру-

ководителя, каждого партийного
органа, каждой первичной и цехо-

вой партийной организации, каж-

дой партпруппы. Только на этом

пути достигается полное осуществ-

ление ленинского стиля партийно-
го руков-одства.

Г. МИХАЙЛОВ,
зав. организационным отделом

горкома КПСС.

КАЖДОЙ    УСЛУГЕ —
ГАРАНТИЮ   КАЧЕСТВА
КАК    ВАС     ОБСЛУЖИВАЮТ?

Вот уже год, как телевизионная

мастерская преобразована в

Сланцёвский завод ремонта ра-

диотелевизионной         аппаратуры

объединения «Лен-радиобыттех-
ника». Зав-од обслуживает не

только город Сланцы и район, но

и   .Кингисепп с Ивангородом.
Правда, завод пока еще ютится

в арендуемых помещениях в жи-

лых домах, но в Кингисеппе „ему

отводят весь второй этаж строя-

щегося Дома быта. В недалеком
будущем и сланцевские телема-

стера получат новое просторное

помещение.

Коллектив завода успешно   вы-

полняет производствевную про-

грамму — план восьми ■ месяцев

перевыполнен на 10 процентов.
За второй квартал этого года

коллектив завода завоевал вто-

рое место по объединению.
Как и все производственные

коллективы, телемастера, борясь
за повышение эффективности
производства и качества ремонта
радио- и . телеаппаратуры, приня-

ли повышенные социалистические
■обязательства: ■ плановое задание
выйолнить досрочно, к 20 декаб-
ря, и оказать населению услуги

дополнительно на 4 тысячи руб-
лей. Все   мастера   включились   в

соревнование под девизом «Каж-
дой услуге — гарантию качест-

ва!» и обещают -повысить гаран-
тийный срок Обслуживания отре-

-моятироваиной аппаратуры на 1
месяц. На заводе появились
передовики производства. Это
радиомеханик абонементного об-
служивания В. Н. Семенов, ра-

диомеханик линейной службы
В. В. Беэбародов, бригадиры
Г. В. Хрнсанфов я В. Н. Анто-
нюшин, радиомонтёр Н. В. Во-
робьев.

В этом году коллектив завода

перешел на новые формы услуг.

К ним относится в первую оче-

редь абонементное обслужива-

ние. Достаточно заключить дого-

вор, и завод по заявке пришлет

мастера на дом, который отре-

монтирует без дополнительной
оплаты аппарат.

В. АЛЕКСАНДРОВ,
рабкор.

НА  ТЕМЫ ДНЯ

ПЫЛИТ
и пылит...

На Спанцевском цементном

заводе для очистки отходящих

газов предусмотрена трехсту-

пенчатая система — циклоны,

рукавные фильтры и электро-

фильтры. Ежегодно ведется

большая работа по планово-

ПРадупредительному и текуще-

му ремонту очистных сооруже-

ний, усовершенствованию их

для повышения эффективно-
сти работы. На заводе созданы

цех аспирации, участок «Рем-
злектрофильтр» и заводская са-
нитарная лабаратарин. В ре-

зультате электрофильтры за'
сушильными барабанами, сырь-

евыми и цементными мельница-

ми работают стабильно с коэф-
фициентом полезного действия
98 —99,5 процента.

Но вся эта хорошая работа
очистных сооружений остается

незаметной из-за двух труб,
через которые выбрасывается
пыль из автоматических шахт-

ных и вращающихся печей. Все
1.2 автоматических шахтных

печей работают без электро-

фильтров, -которые оказались

неэффективными с первых же,

дней пуска завода.

С тех пор много истрачено

бумаги на предписания инспек-

ций, обещания и заверения ру-

ководителей завода, оформле-
ние штрафов и т. д. В 1969 го-

ду началось строительство ус-

тановки очистки отходящих га-

зов от автоматических шахтных

печей. В конце 1975 года выяс-

нилось, что установка нерабо-
тоспособна. «Улетели», на ветер

десятки тысяч рублей, а из тру-

бы по-прежнему выбрасывается
пыль.

Сейчас решено оборудовать
электрофильтры за автоматиче-

скими шахтными печами. Смет-
ная стоимость их более 700.000
рублей. Такие работы начаты,

но в текущем году пока освое-

но 5.000 рублей.
В цехе обжига, кроме шахт-

ных печей, есть две вращаю-

щиеся печи, за которыми име-

ются электрофильтры. Работа-
ют они неплохо с коэффициен-
том полезного действия 97,6 —

99,5 процента. Но периодически

и из этой труби выбрасывается
много пыли. Руководители за-

вода объясняют это тем, что

пылят вращающиеся печи во

время розжига их после оста-

новок. Для жителей города это

объяснение малоутешительно.

.Вторая не менее важная

проблема, не решенная на це-

ментном завойе, это плохое

обеспечение рабочих бытовыми
помещениями. Когда строили

завод, был построен и бытовой
корпус, рассчитанный на спи-

сочный состав рабочих (без
учета других организаций:
«Центр-цемрвмоят», «Ремэлект-
рофильтр», рвмстрюйучасток и

постоянные командированные) .

В этом же бьГтов-ом корпусе

разместили заводскую лабора-
торию и административно,-об-
щественные организации. В бы-
товых помещениях (гардероб-
ных) скученность, теснота, не-

разбериха со шкафами. Стены
и потолки плесневеют, вентиля-

ция почти не включается. В
итоге по обеспечению рабочих
бытовыми помещениями -це-

ментный завод занимает одно

из последних мест ореди пред-

приятий города.

Шесть лет намечается рекон-

струкция бытовых помещений.
В 1975 году она начата, а

-окончание предуюмошрен о в 1976
году. Но, видно, и этот срок

будет сорван, потому что на

сегодняшний день работы по

реионотрукции выполнены при-

мерно на 25 процентов. В нача-

ле года на расширенном засе-
дании заводского профсоюзно-
го комитета директор завода

Л. Т. Игнатов и его заместите-

ли давали обещание рабочим,
что в этом году будет закончег

на реконструкция и бытовой
корпус станет лучшим в Слан-
цах. Слово надо держать...

О. АНДРЕЕВ,
санитарный врач   Сланцев-
ской санэпидстанции.
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„ГЛАСНОСТЬ ЕСТЬ МЕЧ, КОТОРЫЙ САМ ИСЦЕЛЯЕТ НАНОСИМЫЕ ИМ РАНЫ"
В. И. ЛЕНИН

ШРАШШРОАНОГО
ЗАСЕДАНИЕ   ГОРКОМА НИ

Состоялось сентябрьское заседание горкома народного контро-

ля. На нем обсуждена работа группы народного контроля стройтре-
ста № 63. Обсуждены вопросы «О результатах проверки выполнения

лесовосстановительных работ Сланцевским механизированным лес-
хозом» и «О фактах порыва кабелей связи при производстве земля-

ных работ». Утвержден также план работы Сланцевского горкома
НК на 'IV квартал 1976 года.

В ГОРКОМЕ НН 

НАСТОРАЖИВАЕТ 
БЕЗРАЗЛИЧИЕ

На одном из заседаний гор-
кома народного контроля был
обсужден факт неудовлетво-

рительной ликвидации очага

колорадского жука в совхозе

«Сланцёвский».
Проверкой, проведенной го-

родским -комитетом народного
контроля совместно со специа-
листами, установлено, что
ликвидация очага колорадско-

го жука на трех частных ого-

родах   картофеля    в    деревне   
Горка   совхоза   «Сланцёвский» 
службой защ-иты растений
района проведена неудовлет-

ворительно. Через неделю пос-
ле обработки участков хлоро-
фосом снова появились личин-

ки и колорадские жуки. Пов-
торной химической обработки

_ пораженных участков не было.
^Карантин на -район деревни

Горка не установлен, въезд и

выезд не закрыт.

Специальная служба защи-

ты растений района провела

одну обработку хлорофосом и

^успокоилась. Наблюдение . за

"' пораженным участком не сде-

лано, повторной обработки не

проведено и не установлен ка-

рантин на район нахождения

очага  колорадского жука.

В Представитель Ленинград-
ской областной карантинной
инспекции Н. Н. Созыкин по-

бывал -на месте очага коло-

радского жука, но действен-
ных мер   для   ликвидации   не   

принял.
Такое безответственное от-

ношение карантинной инспек-

ции, службы защиты растений
и агрономической службы сов-
хоза «Сланцёвский» к ликви-
дации очага колорадского жу-

ка в деревне Горка Выскат-
ского сельекого Совета могло
привести к распространению

его на другие участки.
По обсужденному вопросу

горком НК принял постанов-

ление.

О готовности и
ПРИЕМУ ОВОЩЕЙ 

На заседании горкома НК
ф обсуждены результаты провер-

'ки готовности материально-тех-
нической базы торгующих ор-
ганизаций, общепита, совхозов

района к приему урожая 1976
года. В принятом постановле-
н-ии намечены -меры для устра-
нения вскрытых в ходе провер-

ки недостатков.

УТВЕРЖДЕНИЕ
КАДРОВ

На заседании горкома НК
- внештатным ицспектором бюро

• жалоб и предложений горкома
утверждена В. М. Соколова —

начальник отдела кадров
ПМ-К-'КК, внештатным инспек-
тором финансово-экономичеоко-
го отдела горкома НК утверж-
ден Л. С. Васильев — пенсио-
нер.

Группа  и  посты

народного   контро-

ля, действующие в

настоящее время в

стройтресте, избра-
ны в мае 1976 го-

да.   Всего избрано
93    дозорных,      в

том   числе   45 ра-

бочих,    48    инжё-   :^=^^==

нерн-о-технических    работников    и

служащих,   40 членов КПСС и 2
комсомольца.      Головная    группа

треста включает 1 1 человек, созда-

но 12 цеховых групп и 4 поста.

На заседании горкома НК об-

суждена работа группы народно-

го контроля стройтреста № 63. С

отчетом выступил председатель

группы Н. В. Хоробрых. В об-
суждении приняли участие секре-

тарь парткома стройтреста № 63
Ю. Ф. Азаренко и управляющий
стройтрестом  В. П.   Громов.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ
ГЛАВНОМУ
ПОСЛЕ    ПРОВЕРНИ

Значительное внимание дозор-

ные уделяют поавилкному расхо-

дованию и хранению строитель-

ных -материалов, готовых изделий
и     конструкций,      расходованию

За 1975 год и первое полугодие   !^^Р 0„ЭН !Р Г "!1,   и    т0,плива -    <*>■
1976 года   народными   контроле-

стоянию  техники  безопасности   и

охраны труда,    улучшению   орга-

рами проведено  168 проверок,  из   низации труда на стройках. Всего
них   18 —группой народного конт-

роля треста.

Полезной и результативной бы-
ла проверка использования авто-

мобильного транспорта на строй-
ках. Контролеры установили, что

руководители отдельных строи-

тельных участков приоисывают

объемы невыполненных работ на

перевозке груза. Так, при сопо-

ставлении          товарно-транспорт-

ных накладных и фактического
выполнения   транспортных    работ

по этим направлениям проведено

13 проверок. В результате улуч-

шен учет, хранение и использова-

ние материалов. За 1975 год

трест сэкономил 376 кубометров
лесоматериалов, 10,5 тонны цемен-

та, 10 тонн металлопроката,

уменьшился сверх/нормативный за-

пас железобетона и других строи-

тельных материалов. Электро-
энергии сэкономлено за этот пе-

риод 3.220 тысяч   киловатт-часов.

Вместе   с тем   в   деятельности

по форме № 2 было  обнаружено,   головной группы народного конт-

что на участке № 1 фактически
перевезено, грунта 175 тонн на

сумму 291 рубль, а по товарно-

транспортным накладным —

2.885 тоня ка сумму 2.955 руб-
лей. На участке N° 2 арматура   в

роля имеются серьезные недо-
статки. Отсутствует система обу-
чения актива народных контроле-

ров, редко практикуется обмен
опытом работы председателей
цеховых групп   и    постов НК,    а

феврале  1976 года из Кингисеппа   также обсуждение  их отчетов на
в Сланцы не перевозилась,   а   по   собрании головной    группы    НК.
транспортным  документам за    ее   Группа мало занимается   контро-
перевозку уплачено 58 рублей  65   лем за выполнением    производст-

копеек. На   участке   № 3   в   мае   венного плана.   Некоторые    цехо-
1976 года грунт вообще не   пере-   вые   группы занимаются  мелкими

возился, а за перевозку уплачено

799 рублей. Материалы этой про-

верки были переданы руководст-

ву треста, на основании которых

был издан приказ, которым с ви

эпизодическими проверками, мало

влияющими на улучшение рабо-
ты треста и его подразделений.
Такие .важные участки хозяйст-
венной   деятельности,    как    свое-

новных удержано по -10 процентов   временный ввод объектов в экс-п-

Д'олжностного оклада.

Группы и посты народного

контроля осуществляют контроль

за качеством строительно-мон-

тажных работ. За -полтора года

ими проведено 8 проверок. При
проверке качества строительно-
монтажных работ на участке № 2
ПМК-102 было установлено, что

на жилом доме в Выскатке из-за

плохой подготовки основания бе-
тонные блоки оторвались от бе-
тонного пояса после оттаивания

грунта, в результате чего смести-
лись    фундаментные   блоки.    На

луатацию, внедрение передовых

методов труда, улучшение органи-

зации производства и повышение
Производительности труда,, не яв-
ляются главными и постоянными

направлениями работы всех

звеньев народного контроля тре-

ста.

Группа народного контроля

треста не проводит комплексных

проверок производственно-финан-
совой деятельности управлений и

треста, редко проводятся провер-
ки эффективного использования

средств  механизации, трудовых и

устранение брака понадобились   Денежных ресурсов, работы суб-
сверхплановые затраты. По мате-   подрядных организации,
риалам проверки по ПМК-102       Горком НК по обсужденному
был издан приказ, которым с   вопросу принял постановление,
прораба М. П. Банковского удер-   направленное на улучшение ^дея-
жано 10 •процентов должностного   тельности группы НК стройтре-
оклада.                                               ста.

В ГРУППАХ
И ПОСТАХ НК

Коллектив установки ком-

примирования и доочистки га-

за завода «Сланцы» в группу

народного контроля избрал са-

мых достойных. Руководит
группой НК старший маши-

нист компрессоров Борис Ива-
нович Тренин, награжденный
знаком «Ударник девятой
пятилетки». Дозорные часто

проводят рейды, проверки по

экономии электроэнергии, хи-

мических реагентов, использо-

ванию рабочего времени. Ре-
зультаты проверок публику-
ются в стенной газете, выве-

шиваются на стенде «Народ-
ный контроль — в действии!»

НА СНИМКЕ: В. И. Тре-
нин.

Фото О. Германа.

МЕСЯЧНИК
КАЧЕСТВА

В октябре на предприятиях
Ленинпрадоколо управления

швейной промышленности бу-
дет- проходить месячник высо-

кого качества выпускаемой
продукции. Члены группы НК
филиала швейного объединения
«Маяк» также включились -в

его проведение.

Группа НК филиала прове-

дет в октябре в семя швейных
бригадах рейды. В них будут
участвовать инженер отдела

технического контроля 3. И.
Иванова, контролер готовой
продукции Р. В. Захарова, на-

чальник штаба «Комсомольско-
го прожектора» Т. Богданова,
мастера Н. А. Бобкова, В. В.
Филиппова, Т. М. Широкова и

другие представители общест-
венности. Члену группы НК
художнику В. А. Мезеневу по-

ручен выпуск «молний».

ИЗ    РЕДАКЦИОННОЙ    ПОЧТЫОдна   из    распространенных

форм     очковтирательства     —                                "

объемы работ. Они чаще всего     ДОХОДНАЯ       с*ОоР АБОТК А»
обнаруживаются там,    г '^" по.где ос-
лаблен контроль.

Не обошлось, к сожалению, без этого и в про-
филактическом дезинфекционном отделении сан-
эпидстанции, которым руководит А. М. Соколов.
Нынче администрация совхоза «Аврора» заклю-
чила договор с этим отделением на уничтожение
прызунов в восьми -птичниках- и цыплятниках.
Согласно этому договору оплата должна произ-
водиться за обработку 4.000 квадратных метров.

Приехала в совхоз дезинфектор Н. И. Зайцева
с нарядом № 765 и пошла по птичникам истреб-
лять грызунов. В наряде указано, что на птични-
ке в деревне Листовка обработано   930 квадрат-

ных метров, а фактически проведена обработка
лишь в помещении склада хранения яиц пло-

щадью 45 -квадратных метров. Затем Н. И. Зай-
цева попросила птичницу А. Канарейкйну подпи-

сать наряд, которая и доставила свою подпись.

В итоге приписка составила 885 квадратных мет-

ров.
Словом, деньги с совхоза «Аврора» получены

немалые, а грызуны как были, так и остались,
продолжая наносить вред совхозному птицевод-

ству.                                        Д. СМОЛЬСКИЙ,
главный зоотехник  Волосовской    инкубатор-
но-птицеводческой станции.

ПОСЛЕ ПРОВЕРКИ

О РАБОТЕ
ЛЕСХОЗА

На заседании горкома НК об-
суждены результаты проверки вы-

полнения лесовосстановительных
работ Сланцевским мехлесхозом.

С отчетом выступили директор

мехлесхоза Б. П. Гаврилов, глав-

ный лесничий Н. И. Сорокин. Вы-
ступил также работник областного
управления лесного хозяйства
В. А. Кузин. Завершил обсужде-
ние председатель горкома НК
Е. И. Кучеров.

Механизированный лесхоз ус-

пешно оправляется с планом по

оон овн ым техник о -экон ом и ческ-им

показателям, и за I ивартал 1976
года получил переходящее Крас-
ное знамя областного управления

лесной промышленности. План по

основной продукции выполнен за

первое полугодие 1976 года на

1 05,4 процента. Перевыполнен
план по -реализации продукции,

выработке на одного работающего,
снижению затрат на один рубль
товарной продукции, прибылям и

другим показателям.

Вместе с тем в работе лесхоза от-

мечены и существенные недостат-

ки. Лесовосстамовительные работы
недопустимо отстают от производ-

ственной деятельности, чем нано-

сится ущерб лесному хозяйству
района. Мероприятия по восста-

новлению леса ежегодно прово-

дятся в объеме 80—90 процентов

от вырублеиной площади.

Требование «Срубил одно де-

рево — посади два» Слан-цев-
сюим лесхозом не выполйяется.
Объем лесовосстановительных ра-

бот из года в год по отдельным

видам ра1бот уменьшается или ос-

тается на -прежнем уровне. Напри-
мер, в 1976 году из плана осуше-

ния 2 тысяч гектаров было осуше-

но 2,2 тысячи гектаров, а на 1976
год запланировано осушить всего

700 гектаров. Посевы и по-

садки леса остаются на прежнем

уровне — 330 гектаров, что также

недостаточно, исходя из лесозаго-

товительной характеристики дре-

весины в районе.
В лесхозе низкая механизация

лесокультурных работ. Слабый
контроль со стороны лесной охра-

ны за соблюдением правил охо-

ты и сенакошеняя. Нет должного

контроля за проведением рубок
ухода. В 1976 году снижены тем-

пы по рубкам ухода по сравнению

с соответствующим периодом

прошлого года. Значительные пло-

щади леса захламлены.

При разделке древесины отме-

чены случаи раскряжеввси древе-

сины без растаскивания хлыстов,

что является нарушением правил

о рациональной разделке древеси-

ны и грубым нарушением техники

безопасности. Раскряжевка на

земле увеличивает процент ручно?

го труда, значительно снижает

сортность продукции.

Техяологинеское оборудование
лесопильного цеха и часть обору-
дования цеха ширпотреба старое,

требует замены. Ввиду этого до-

пускаются частые простои обору-
дования. Так, за 1975. год две пи-

лорамы простояли в общей слож-

ности 50 дней, при этом, недодано

450 кубометров пиломатериалов

на сумму 18 тысяч рублей.
Отмечены и другие, недостатки.

В своем постановлении комитет

народного контроля обратил вни-
мание директора механизирован-

ного лесхоза Б. П. Гаврилова на
существенные недостатки в рабо-
те. За серьезные упущения в рабо-
те и нарушения правил ведения
лесного хозяйства главному лес-
ничему Н. И. Сорокину указано:
Намечены меры, направленные на
улучшение деятельности лесхоза.



ПРИМЕНЕНИЕ  ЛЕКАРСТВ
В ДОМАШНИХ УСЛОВИЯХ

Большинство современных ле-

карств. — продукты сложного хи-
мического синтеза; кроме того, их

получают из растений, органов

животных и в результате выра-

щивания особых видов микробов
или грибков на питательных сре-
дах. Назначая лекарство, врач

учитывает заболевание, состояние
больного, его возраст, индивиду-
альные особенности организма,

наличие других заболеваний. Нет
и не может быть лекарства, при-

годного при .всех болезнях и для

всех людей. Лекарство, которое
помогло одному больному, может

быть бесполезно или' даже вредно

для другого. Не принимайте ле-

карства по собственной инициати-

ве или по совету друзей и знако-

мых! Самолечение ведет к отрав-

лению организма. Правильно оп-

ределить болезнь и назначить ле-

карство может только врач.

Пути введения лекарств в ор-
ганизм различны. Одни могут вво-

диться через рот. В этом случае

на упаковку всегда наклеивается

этикетка белого цветах надписью
«внутреннее». На упаковку ле-

карств, которые наносятся на ко-

жу, вводятся через нос, в гла-за,
в ухо я т. д., наклеивается эти-

кетка желтого цвета (иногда
оранжевого или красного) с

надписью «наружное». Лекарства
для вэедення под кожу, внутри-

мышечно, внутривенно отпускают-

ся из аптек с этикеткой голубого
цвета с надписью «для инъекций».
Кроме того, лекарства, оказыва-

ющие весьма сильное действие
на организм, снабжаются эти-

кеткой   «обращаться   осторожно».

Лекарства следует хранить от-

дельно, в недоступном для детей
месте! Будьте внимательны, давая
больному лекарство! Ошибка мо-
жет привести к несчастному слу-

чаю.

Каждая семья должна иметь

небольшую аптечку. Состав ее в

значительной мере зависит от Тог

го, близко ли от дома находится
аптека. Однако такие предметы,

как термометр, грелка, марганцо-

вокислый калий, раствор йода,
борная кислота, клизма, пипетка,

стерильный бинт, вата, нужны

обязательно. Под аптечку . выде-
ляют ящик или шкафчик С полоч-

ками и плотно прикрытой двер-

цей.

СЛУЖБА   ЗДОРОВЬЯ

Всякое лекарство обладает Оп-
ределенными физико-химическими
свойствами и требует особых ус- 1

ловий хранения. Поэтому на упа-
ковку лекарств наклеиваются
этикетки: «хранить в пррхладном

месте», «хранить в темном месте»,
«беречь от огня» и т. д. Лекарст-
ва, в которых может выпадапъ

осадок, снабжаются этикеткой
«при употреблении взбалтывать».

Чтобы лекарства сохранили ле-
чебные свойства, точно соблюдай-
те указания аптеки по хранению
и употреблению их, не оставляйте
в открытом виде: они портятся.
Воздерживайтесь от приема ле-
карств, изменивших свой первона-
чальный вид: цвет, запах,, вкус.
Хранить приготовленные аптекой
микстуры, настои, капли нужно
не более 5 дней.

Лекарства, принятые внутрь,
подвергаются действию пищева-
рительных сомов и могут изме-
нить характер своего действия.
Поэтому для повышения эффек-
тивности следует выполнять ука-

зания о времени приема; до еды,

после  еды, во время еды.
Некоторые лекарства наряду с

целебными действиями могут ока-

зывать     нежелательное   воздейст-

вие на организм человека и при-

вести к так называемой лекар-
ственной болезни. Известны слу-

чаи возникновения лекарственной
болезни при длительном и повтор-

ном применении антибиотиков,
сульфамидных препаратов, ами-

допирина (пирамидона), препара-

тов брома, снотворных и некото-

рых других средств. Чаще всего
лекарственная болезнь возникает

при длительном употреблении не-

которых лекарств в больших де-

зах или при повторной приеме их,

особенно  без контроля  врача.-

Возможны случаи непереносимо-

сти лекарств даже в малых дозах

при первом их применении. Эт.О
явление носит название идиосин-

кразии. На коже и Слизистых обо-
лочках рта, носа и т. д. появляет-

ся красная сыпь, возникает недо-

могание, повышается температу-

ра, а иногда бьшает и рвота. Та-
кие явления не должны пугать

больных. В этом случае надо не-
медленно прекратить прием и по-

казаться врачу. Если вы не пере-
носите какое-либо лекарство, пре-

дупредите об этом врача.

Лекарственную болезнь можно
предупредить и излечить. Виды
этой болезни достаточно хорошо

изучены. Для борьбы с ней раз-

работаны эффективные меры.
Иногда достаточно бывает пре-

кратить прием лекарства, как все

эти явления исчезают. Некоторые
лекарства при длительном их при-

менении, вызывают привыкание к

ним (например, снотворные, боле-
утоляющие), -в результате этого

не оказывают свойственного дей-
ствия. Необходимо принимать ле-

карства только в течение перио-
да, указанного врачом.

В  успешном    лечении и преду-

преждении     заболеваний      очень

важно быть  умелым помощником

врача.    Соблюдение назначенного
врачом режима жизни, диеты, до-

зы и  времени  лекарств  способст-
вует  скорейшему  выздоровлению.

Н. НОВИКОВ,
зав. Сланцевской районной

аптекой № 74.

Анне Алексеевне
ИВАНОВОЙ

Поздравляем с 80-летием.
Желаем крепкого здоровья, бод-
рости,  долгих  лет  жизни.

Мила, Виктор и Сашенька.

Семену    Прокофьевичу
ШЕХОВЦОВУ

Поздравляем с 50-летием.
Желаем хорошего здоровья и ус-

пехов в работе.
Жена и сыновья.

Ларисе МАЛОВОЙ
и Сергею НЕМЦЕВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем жизнь прожить в друж-

бе, любви и верности.
Мама, папа. Гена, Таня.

Ларисе МАЛОВОЙ
и Сергею НЕМЦЕВУ

Дорогие дети! Поздравляем с

днем свадьбы. Желаем счастли-

вой семейной жизни.

Мама, папа.

Ларисе МАЛОВОЙ
и Сергею НЕМЦЕВУ

Поздравляем с бракосочетани-
ем. Желаем счастья, любви, вер-

ности на всю жизнь.

Коллектив  узла связи.

Телевидение

- ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА,   22   СЕНТЯБРЯ

9.00 —Программа   передач.    9.05
— «10 минут по Советскому Сою-
зу». 9.15 — Для детей. Мульт-
фильм «Чебурашка» и «Можно и
нельзя». 9.55 — Художественный
фильм «Все улики против него».

15.00 —'Программа передач.    16.25
—   «Карельский камень». Теле-
фильм. 16.50 — «Девочка и солн-

це». Телефильм. 17.00 — «Теле-
школа». 17.30 — «Город гово-

рит». Телефильм. 18.00 — Ново-
сти. Вечерняя программа. 18.10 —

«Актуальная камера» (на рус-

ском языке). 18.25 — Реклама.
18.30 — «Раскрытый мир»: «В
этом прекрасном и яростном

мире» и «Жидкие кристаллы».

19.00 — «О здоровом питании».

,1г9.35 — «Молодежная студия».

20.00 — «Детский экран». Мульт-
фильм «Приключения Веснуш-
ки». 20.30 — «Актуальная каме-

ра». 21.30 — Документальная
литература. 22.00 — Художест-
венный фильм «Время, вперед!».

К и н о

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
22 сентября — - художественный
фильм «Черный чулок». Начало в

17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22 сен-

тября — - новый художественный
фильм «Мой милый Робинзон,').
Начало в 10, 12, 14, 16, 18.15,
20.10, 22 часа. 23 сентября —цвет-

ной индийский кинофильм «Боб-
би». (Две серии).     Начало в  10,

12.45, 18,15, 2,1 час. Для детей.
Цветной кинофильм «Царевич
Проша». Начало в  16 часов. :

КЛУБ «ШАХТЕР». 22 сентября

— «Гонщики». Начало в 17, 19, 21

час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ОТДЕЛЕНИЮ ГОСБАНКА

требуется

ШОФЕР.
2—1

30 сентября проводится тираж Государственного 3-процент-
ного внутреннего выигрышного займа. В тираже разыгрываются

выигрыши от 40 до 5.000 рублей. Облигации продаются во всех

сберкассах.
ЦЕНТРСБЕРКАССА.

3—3

СКАЛЬПЕЛЬ
ДРЕВНЕГО
ХИРУРГА

В Сливенском округе около
села Караново открыто древ-

нее захоронение. Три обнару-
женные там гробницы относят-

ся к первому и второму векам

нашей эры. В них сохранилось

много предметов быта, ору-
жия, украшений ,и т. д., в том

числе бронзовый канделябр
высотой более полутора мет-

ров. В двух гробницах найде-
ны хирургические инструмен-

ты — скальпели, пинцеты, за-

жимы, ложечки для дозировки
лекарств, иглы, спицы. Все они

изготовлены из бронзы. Здесь,
по мнению археологов, были
захоронены  известные  лекари.

Сливенские находки — важ-

ный вклад в изучение истории

фракийцев начального периода
римского владычества на бол-
гарских землях. Найденные ин-
струменты дают интересную

информацию о развитии меди-

цины в древней Фракии.
( София-пресс— А ПН)

Недавно 9-миллионный народ Мозамбика отметил первую го-
довщину независимости. За истекший год достигнуты большие
успехи во всех областях жизни молодого африканского государ-
ства.

Земля возвращена ее подлинному хозяину — народу, национа-
лизированы многие предприятия, больницы, школы, жилые дома.

Впервые в истории страны миллионы мозамбикцев получили
возможность активно участвовать в политической жизни своей
родины.

Активно развиваются связи Мозамбика со странами социали-

стического содружества.

На левом снимке: советский врач, кандидат медицинских
наук Ю. Алятин (слева) и мозамбикский фельдшер Ж. Висент во

время приема больных. Алятин был одним из первых советских

врачей, которые приехали в Мозамбик по путевке Комитета мало

дежных организаций СССР.
На правом снимке:  набережная окраины Мапуту.

Фото В. Егорова                                          Фотохроника ТАСС

АВТОСТРАДА   КАРАВАНКЕ - Д ЖЕОД ШЕЛ ИЯ
Началось сооружение 1.185-ки-

лометровой автострады Караван-
ке—Джевджелия. Она пересечет

Югославию от австрийской до

греческой границы. Первым будА
проложен участок на особенно
загруженном сейчас направлении

Любляна— Скопле. А все строи-

тельство намечается завершить к

1983 году.

Новая магистраль будет иметь

большое    международное    значе-

ние. Уже сейчас многие грузы из

стран Западной Европы в Азию
и обратно идут автомобильным
транзитом через Югославию. На
старом шоссе Любляна —Скопле,
например, такой груз везет каж-

дая третья машина.

(ТАНЮГ-АПН)

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

СЛАНЦЕВСКОМУ
ХОЗРАСЧЕТНОМУ РЕМСТРОЙУЧАСТКУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ПРОРАБ,
МАСТЕР,
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
Обращаться по адресу:   г. Сланцы, ул. Гагарина,

дом № 9-а, отдел кадров. Телефон № 2-23-48.
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ПОГРУЗОЧНО-ТРАНСПОРТНОМУ УПРАВЛЕНИЮ
ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
СОСТАВИТЕЛИ ПОЕЗДОВ,
СТРЕЛОЧНИКИ,
УЧЕНИКИ составителей поездов,

УЧЕНИКИ стрелочников.

Обращаться     в     отДел     кадров ПТУ.
№ 5-35-26.

Телефон

5^5

ВНИМАНИЮ СЛАНЦЕВЧАН!
Согласно распоряжению горисполкома Сланцевское предприя-

тие «Тепловая сеть» с 20 сентября приступило к заполнению

тепловых сетей города и периодическому протапливанию жилых

домов, детских учреждений и т. д.

Все здания и гаражи в Лучках, имеющие центральное отопле-

ние, не будут подключены в этом отопительном сезоне к тепло-

вым сетям до установки элеваторных узлов. По данному вопро-

су обращаться на предприятие «Тепловая сеть», телефон
№ 2-28-34.

Запрещается забор сетевой воды из системы центрального

отопления на хозяйственные нужды. Виновные будут привле-

каться к административной ответственности.

Администрация предприятия «Тепловая сеть».
1—1

Коллектив электроцеха СПЗ «Сланцы» выражает соболезнова-
ние Ефимову Геннадию Михайловичу в связи со смертью матери.

Коллектив учителей и учащихся школы-интерната глубоко скор-

бит по поводу трагической смерти ПАВЛОВА Коли.
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